



Le conseil d'administration de la Société de transport du Saguenay met fin au contrat de son directeur général

Saguenay, le 20 mai 2022 – À la suite des conclusions du rapport d'enquête mené sur le directeur général de la Société de transport du Saguenay (STS), Monsieur Jean-Luc Roberge, le conseil d'administration (CA) de la STS a décidé de mettre fin au contrat de travail de ce dernier en date d'aujourd'hui.

Monsieur Frédéric Michel continuera d'assurer la direction générale par intérim.

« Au cours des derniers mois, monsieur Frédéric Michel a démontré qu'il avait les compétences et le leadership nécessaires pour assurer l'intérim de l'organisation et maintenir les opérations courantes. Le CA continue de l'épauler dans ses fonctions », mentionne Monsieur Claude Bouchard, président de la STS.

À propos de la STS

La Société de transport du Saguenay a comme mission d'offrir des services efficaces de transport urbain et adapté aux clients de Saguenay en assurant une saine utilisation des ressources disponibles. Elle dessert une population de plus de 146 000 personnes et parcourt annuellement près de 5 000 000 km sur un très vaste territoire de 1 165 km².

- 30 -

Aucune entrevue ne sera accordée sur le sujet.

Source et information : Eve-Marie Lévesque
Conseillère en communication
418 540-8449
emlevesque@stsaguenay.com